

Rugby als KÄrperwelt

Geschrieben von Hase - 12.01.2009 10:52

"Im Gegensatz zu frÄheren Ausstellungen zeichnet sich die neue durch eine schon fast bornierte GesundheitspÄdagogik aus: Zu sehen sind etwa ein sportlich-dynamischer, plastinierter Rugby-Spieler und ein plastinierter KÄrper beim Stabhochsprung."

hier der ganze text: faz.net

und das ist zuerst in hd zu sehen ... B)

Aw: Rugby als KÄrperwelt

Geschrieben von HefeSchmitt - 12.01.2009 21:27

Hab eben das Bild in der Zeitung gesehen, der Typ hab ein Football-Ei in der Hand, es steht auch schÄn "NFL" drauf...
:S